
 

 

 
   
   

 

 

 

 
 

 

 ネザサは驚く程の繁殖力です。今回は参加者が少なかったため、活動開始時 

は不安に感じましたが、全員の驚く程の集中力で、写真のとおりすっきりと整 

備する事ができました。 

 植樹をした樹木の内、マユミの生育が特に良く、今後が楽しみです。 

 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：UCC上島珈琲株式会社 

活 動 日：平成 27年 7月 4日（土） 

集中力発揮 

ネザサの生育の良さに、がぜんやる気になりました 

作業前    最後はきれいに刈り込まれました 

今回も楽しく充実した 
活動になりました 

昨年植えた苗木が元気に育ち 
とても嬉しいです 


